



© Fotos Barbara Höller

**Wir möchten Sie herzlich zur Gründungsversammlung des  
„Vereins der Freunde und Freundinnen der wiener kunst schule – Institut für Kunstförderung“ einladen  
Mittwoch, 9. April 2014, 18:00 Uhr**

Wie sie wissen steht die Wiener Kunstschule derzeit vor einer höchst ungewissen Zukunft: Die öffentlichen Subventionen der Stadt Wien, die zur Ermöglichung dieser einzigartigen Kunstausbildung dringend erforderlich sind, wurden in den letzten Jahren drastisch reduziert und werden den Auskünften der MA 13 zufolge nun gänzlich eingestellt.

Wir Lehrende und Studierende an der Wiener Kunstschule sind allerdings davon überzeugt, dass unser Bildungsmodell, das seit nunmehr 60 Jahren erfolgreich verbessert und den zeitgenössischen Ansprüchen an die künstlerische Bildung angepasst wird, eine wichtige und unkonventionelle Alternative zu den bereits bestehenden Institutionen der Kunstausbildung bietet und daher auch vielfach nachgefragt und in Anspruch genommen wird.

Der Zweck der Gründung des „Vereins der Freunde und Freundinnen der wiener kunst schule – Institut für Kunstförderung“ besteht darin, sämtliche Personen zu versammeln, die an der Vielfalt künstlerischer Ausbildungsmöglichkeiten in Österreich interessiert sind, um gemeinsam Mittel und Wege zu finden, das Lehrangebot der Wiener Kunstschule auch für die Zukunft sicherzustellen.

In diesem Sinne hoffen wir darauf, dass Sie uns bei der Gründungsversammlung tatkräftig unterstützen. Zur besseren Planung der Versammlung bitten wir Sie um eine kurze Rückmeldung, ob wir mit Ihrer Anwesenheit rechnen dürfen, und ob Sie möglicherweise noch weitere FreundInnen oder Bekannte mitbringen werden.

Falls Sie darüberhinaus Interesse haben, sich an den Verwaltungsangelegenheiten des Vereins zu beteiligen, etwa im Vorstand (als Obmann/Obfrau, Schriftführer/in, Kassier/in) oder als Rechnungsprüfer/in, bitten wir Sie, in Ihrer Rückmeldung darauf hinzuweisen. Ihre Beteiligung ist ausdrücklich erwünscht – die Bestellung des künftigen Vereinsvorstandes erfolgt in der Gründungsversammlung am 9. April durch die Wahl der anwesenden Freunde und Freundinnen der Wiener Kunstschule.

Die Versammlung versteht sich aber auch als Informationsveranstaltung über die Möglichkeiten zur Weiterführung der Kunstschule – Sie sind auch dann herzlich willkommen, wenn Sie sich ganz unverbindlich für eine Vielfalt in der Ausbildungslandschaft interessieren.

Im Anschluss an die Gründungsversammlung laden wir sie zu einem kleinen Buffet ein.

**Mit freundlichen Grüßen, Lehrende und Studierende der Wiener Kunstschule**

**Mittwoch, 9. April 2014, 18:00 Uhr  
Wiener Kunstschule  
Nobilegasse 23–25 im 2. Stock  
1150 Wien**

U.A.W.G [wieners@kunstschule.at](mailto:wieners@kunstschule.at)

**Weiterführende Informationen zur Wiener Kunstschule finden sie unter folgenden links:**

- Pressemappe mit Manifesten, Petitionen, Aktivitäten sowie Facts and Figures  
[http://www.kunstschule.at/wp-content/uploads/2014/01/PM\\_Wiener-Kunstschule\\_02.pdf](http://www.kunstschule.at/wp-content/uploads/2014/01/PM_Wiener-Kunstschule_02.pdf)
- Broschüre zu Gerda Matejka-Felden, die Gründerin der Wiener Kunstschule  
[http://issuu.com/kunstschule.at/docs/365\\_prolog](http://issuu.com/kunstschule.at/docs/365_prolog)
- Sämtliche Publikationen der Wiener Kunstschule (Jahrbücher, Broschüren und Projekte) online  
<http://issuu.com/kunstschule.at>
- Website der Wiener Kunstschule  
<http://www.kunstschule.at>